



DICE NO A LA JEFATURA DE CDMX

Rosa Icela se queda en SSPC

RAFAEL RAMÍREZ Y FERNANDO MERINO

El Sol de México

Ricardo Monreal, Manuel Velasco, Fernández Noroña y Yeidckol Polevnsky ya solicitaron licencia

CDMX. Rosa Icela Rodríguez aseguró que se mantendrá al frente de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, por lo que al menos de momento no contendrá por la candidatura de Morena a la Jefatura de la Ciudad de México.

"Ya dije que me quedo en Seguridad, en seguridad, Seguridad y Protección Ciudadana, aquí seguiré sirviendo, aquí sirviendo a los mexicanos. Y, también, con mis compañeros de gabinete pues todas las mañanas antes de las 6:00 de la mañana hay que estar", dijo ayer en la conferencia matutina en Palacio Nacional.

"Hay dos propuestas y yo le pedí que por favor me permitiera seguir formando parte del gabinete que él encabeza (el presidente Andrés Manuel López Obrador), un gabinete histórico, un gabinete que tiene mucho trabajo y que trabaja para el

mejor Presidente que hemos tenido en los últimos tiempos. Así que él me propuso... me hicieron otra propuesta y le dije: ¿Me permite seguir en su gabinete? Y creo que aceptó, Presidente", comentó la funcionaria a quien López Obrador ha mencionado como *corcholata* para la CdMx.

La declaración de Rodríguez fue antes de que López Obrador se reuniera con su gabinete ampliado en Palacio Nacional, donde uno de los temas fue quién de los funcionarios y funcionarias renunciaría para buscar una candidatura para 2024.

Tras salir de la reunión, Adán Augusto López, titular de la Secretaría de Gobernación (Segob) confirmó que el viernes dejará su cargo, pues desea ganar la encuesta de Morena que le permita encabezar la Defensa de la *Cuarta Transformación* y a la postre ser el candidato presidencial del partido oficialista.

"Yo no voy a renunciarle, he pedido al

SENADO

EDUARDO RAMÍREZ Aguilar será el coordinador de Morena, y César Cravioto estará en la Jucopo



Presidente que me revele del encargo de secretario de Gobernación, seguramente el viernes por la mañana haré efectiva esa petición de manera formal”, dijo.

Otro integrante del gabinete que anunció que dejará el cargo fue Ricardo Sheffield, procurador federal del consumidor. “Sí, efectivamente nos pidieron que fuéramos cada quien manifestado nuestras intenciones de participar en la contienda electoral del 24, y las intenciones de un servidor son las de participar”, comentó el guanajuatense.

Mientras tanto, en la sesión de la Comisión Permanente del Congreso los senadores Ricardo Monreal y Manuel Ve-

lasco, además del diputado Gerardo Fernández Noroña, hicieron efectiva su solicitud de licencia para separarse del cargo.

Pero ellos no fueron los únicos, ya que la diputada federal de Morena, Yeidckol Polevnsky, también solicitó licencia para buscar la candidatura presidencial.

Al presentar su solicitud, Polevnsky dijo que tomó la decisión de separarse del cargo, determinación sorpresiva para muchos legisladores ya que fue inscrita de último momento, porque diputados y militantes de Morena le pidieron que participe en el proceso para definir al “coordinador de los comités de Defensa de la *Cuarta Transformación*”.